

## Fraktionsgemeinschaft ÜB / FDP im Dachauer Stadtrat

Ingrid Sedlbauer (ÜB)  
Dr. Peter Gampenrieder (ÜB)  
Jürgen Seidl (FDP)

Überparteiliche Bürgergemeinschaft

STARK FÜR DACHAU



Ortsverband  
Dachau FDP

Große Kreisstadt Dachau  
Herrn Oberbürgermeister  
Florian Hartmann  
Konrad-Adenauer-Straße 2-6  
85221 Dachau

Dachau, den 11.9.2022

### Antrag auf Errichtung von Röhren-Gräber für Urnen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktionsgemeinschaft ÜB / FDP stellt folgenden

#### Antrag:

Die Verwaltung prüft die Einführung der Errichtung von Röhren-Gräber für Urnen auf den städtischen Friedhöfen und berichtet dem zuständigen Ausschuss.

#### Begründung:

Infolge der zunehmenden Liberalisierung des Bestattungswesens könnte der Bevölkerung eine weitere Bestattungsform angeboten werden, die eine zusätzliche Alternative zur traditionellen Sargbestattung darstellt.

Bei dieser Form der Bestattung werden Röhren im Boden versenkt, um die Urnen darüber zu stapeln. Das könnten bis zu vier Urnen sein. Ein Vorteil neben der Ersparnis von Friedhofsflächen ist die relativ pflegeleichte Form der Bestattung, da sich die Angehörigen nur im überschaubaren Rahmen um die Grabpflege kümmern müssen.

Die entsprechenden städtischen Satzungen wären bei Einführung dieser Bestattungsform zu ändern.

Die Investitionskosten würden durch die Gebühren wieder ausgeglichen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Sedlbauer, Stadträtin

Dr. Peter Gampenrieder, Stadtrat

Jürgen Seidl, Stadtrat